
_____________________________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________________________ 
 

 
 
*¡OJO! Si el verbo termina en –GUIR, no tiene el cambio indicado arriba. En este caso, quitamos la –U en la 
conjugación de “yo” pero la guardamos en las otras formas. (If the verb ends in –GUIR, it does not have the 
above change. In this case, we drop the –U in the “yo” conjugation, but keep it in the other forms: seguir → 
sigo, sigues, sigue, seguimos, siguen) 
______________________________________________________________________________________________________________________________ 



_____________________________________________________________________________________________ 

 
¡OJO! Verbos que terminan en –CER/-CIR cuyas raíces terminan en un consonante, sólo 
cambian a –ZO y no –ZCO en la forma “yo”. (Verbs that end in –CER/-CIR whose roots end in a 
consonant only change to –ZO in the “yo” form and not –ZCO. convencer → convenzo, 
convences, convence, convencemos, convencen) 
 
_____________________________________________________________________________________________ 

 
_____________________________________________________________________________________________ 
 

Otros verbos completamente irregulares: 
 
ir: voy, vas, va, vamos, van 
 
ser: soy, eres, es, somos, son 
 
dar: doy, das, da, damos, dan 
 
ver: veo, ves, ve, vemos, ven 
 
saber: sé, sabes, sabe, sabemos, saben 
 
caber: quepo, cabes, cabe, cabemos, caben 

 


